

Kodim 0706/Temanggung Gelar Upacara TMMD Sengkuyung THP III, Wujudkan percepatan Pembangunan Wilayah

Agung widodo - TEMANGGUNG.UPDATES.CO.ID

Jul 24, 2024 - 15:24



TEMANGGUNG-Mewujudkan wilayah Temanggung semakin berkualitas dalam Pemerataan pembangunan, hari ini Kodim 0706/Temanggung kembali menggelar upacara Tentara Manunggal Membangun Desa (TMMD) Sengkuyung Tahap III TA 2024 di lapangan Desa Lempuyang, Kecamatan Candiroto,

Kabupaten Temanggung. Rabu 23/7/24

Upacara TMMD di pimpin oleh Bupati Kabupaten Temanggung Drs. Hari Agung Prabowo, M.M dihadiri Kasilog korem 72/PMK Kolonel Inf Imron M, Dandim 0706/Temanggung Letkol Inf Sriyono S.I.P, Kapolres Temanggung AKBP Ary Sudrajat, Kajari Temanggung Nilma, S.H., M.H, Ka BAZNAS Kab. Temanggung H Mansyur Asnawi, Kepala Dispermades Ibu Umi Lestari S.Sos M.si, peserta upacara Anggota Kodim 0706/ Temanggung, Polres Temanggung, Pamong Praja, BPBD, Linmas, dan Siswa Siswi SMA N 1 Candirot.

Kegiatan upacara diawali dengan kesenian Turonggo Sedyo Panungkul berasal dari Desa Penungkulan pendiri kesenian oleh bapak Wawan Rudianto, dalam kegiatan upacara di sertai dengan penandatanganan dan penyerahan Berita Acara bentuk Serah Terima Program TMMD Tahap III TA 2024 dan Pemukulan kentongan pertanda bahwa dimulainya kegiatan TMMD yang bertema "Darma Bakti TMMD Mewujudkan Percepatan Pembangunan di Wilayah" pelaksanaan Kegiatan ini tak lain Serbuan Teritorial, Mewujudkan Ruang, Alat, Kondisi Juang Yang Tangguh Dan Memelihara Serta Meningkatkan Kemanunggalan TNI-Rakyat, Selama 30 Hari Mulai Tanggal 24 Juli 2024 Sampai dengan 22 Agustus 2024.



Selaku Inspektur Upacara Bupati Temanggung, berikan sambutan dengan apresiasi masyarakat yang mengikuti upacara untuk meneguhkan komitmen mengaplikasikan diri demi kemajuan Indonesia melalui TNI Manunggal Membangun Desa TMMD sengkuyung tahap III, mengajak masyarakat untuk bekerja sama-sama berkontribusi secara nyata, ia juga mengharapkan.

"Dengan semangat TMMD mari kita memberikan negeri ini dengan tangan kita sendiri ini adalah waktu yang tepat untuk berkontribusi secara nyata,

membangun kekuatan sejati untuk membangun gotong royong dan solidaritas, kita tidak hanya membangun desa, tapi juga membangun masa depan bangsa yang lebih cerah dan lebih kuat."harap Bupati

Selaku pelaksana Dandim 0706/Temanggung Letkol Inf Sriyono S.I.P. berikan penyampaian ke awak media untuk masyarakat dalam kegiatan TMMD yang dilaksanakan selama satu bulan mulai tanggal 24 Juli 2024 Sampai dengan 22 Agustus 2024, dengan sasaran kegiatan berupa Fisik dan Non Fisik.

"Harapannya dengan adanya TMMD semakin semangatnya untuk gotong royong kebersamaan masyarakat, selanjutnya dirawat hingga nanti kegunaannya masa pemakaiannya bisa lebih lama, fungsi dari pembuatan jalan dapat menghubungkan desa dapat memudahkan memperlancar ekonomi dan memperpendek jarak tempuh ke desa lainnya". Ucap Dandim 0706 Temanggung.



Sasaran pokok/sasaran fisik yang dilaksanakan Betonisasi jalan Desa Lempuyang Dusun Panungkulan dan desa lowungu Kecamatan bejen dengan Panjang : 760 M Lebar : 3M Tebal : 0,15 M, sedangkan untuk Sasaran Tambahan berupa Rehab Rumah Tidak Layak Huni 1 Unit, atas nama Ibu Partinah.

Sedangkan untuk sasaran non fisik berupa penyuluhan seperti Wawasan Kebangsaan dari Kodim 0706/Temanggung, Polres Temanggung sosialisasi UU lalu lintas dan kenakalan remaja, pelayanan KB, Kesehatan, penundaan usia perkawinan dan Penanganan Stunting dari DP3AKB dan DKK Kab. Temanggung, penambahan sosialisasi UU perkawinan dari Kemenag Kab. Temanggung.